

NOUS NE POUVONS ET NE DEVONS COMPTER QUE SUR NOUS-MÊMES !!

JEUDI 23 MARS, ON FAIT MONTER LA PRESSION

Lundi soir, à 9 voix près, le rejet de la réforme des retraites, à travers la motion de censure du gouvernement, a échoué.

Dans ces conditions, les agents et salariés des services publics se doivent de constater qu'ils ne peuvent compter que sur eux-mêmes et la solidarité interprofessionnelle. Depuis maintenant près de 2 semaines, nos collègues de différentes collectivités, établissements et entreprises, sont en grève pour la défense de leur droit à partir à la retraite à un âge décent.
Rappelons-le : 62 ans, c'est déjà trop !

C'est pourquoi, ce jeudi 23 mars, nous devons être plus nombreux encore, en manifestation, mais aussi en grève. Ce gouvernement et le chef de l'Etat ne comprennent que le rapport de force.

C'est pourquoi, dans la suite du Comité National qui s'est tenu la semaine dernière, le Secrétariat Fédéral branche « services publics », appelle tous ses syndicats à se saisir du 23 mars et afin de préparer cette journée, à organiser des assemblées générales, distributions de tracts, réunions d'information et participer à toutes les actions interprofessionnelles qui seront d'ici là.

Paris, le 22 mars 2023

Le secrétariat fédéral